

旭化成株式会社 “走るコンセプトカー「AKXY」” お披露目記念号



5月17日にプレスリリースされた旭化成コンセプトカー「AKXY」(アクシー)が5月24日～26日パシフィコ横浜で開催された「人とするまのテクノロジー展」※1に展示されました。毎年旭化成は、本展示会に出展しておりますが、今年はコンセプトカー効果により、例年以上の盛り上がりとなりましたので、号外と題して、コンセプトカーについてと展示会の様子をご紹介します。ご了承ください。

※1 3日間の来場者数: 90,687人
旭化成ブース来訪者数: 約2,000人

「AKXY」は、Asahi Kasei × You (お客様)より命名し、多くの国内外の自動車メーカー様や、部品メーカー様にコンセプトカーに直接触れていただくことで、旭化成とお客様がともに未来の価値を創造する関係をいっそう強く構築していきたいという思いを込めています。

今回のコンセプトカーの開発は、EVメーカーであるGLM株式会社と2015年から協議・制作を進めてきたものです。「AKXY」には、旭化成の多岐にわたる部材やシステムを27品目搭載しており、その多くは量産車への導入が可能なものです。また、安全運転や事故防止といった自動車業界のトレンドにおいて、今後実用化の可能性をもつ最先端技術も搭載しています。

「AKXY」は6/28～30に名古屋国際展示場で開催される「人とするまのテクノロジー展」にも展示される予定です。



乗車体験も行っていましたが、大人気で30分待ちとなることもありました。



1日3回行われたブース内プレゼンテーションも大盛況でした。(写真上) 受付横にAEDも展示いたしました。(写真下)

